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Ata nº 033/2019 da Vigésima Reunião Extraordinária dia 26/04/2019-COMUS 

Data: 26/04/2019 Horário: 18:00 HORAS 

Local: 
Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400, Alto do Cardoso, 
Pindamonhangaba/SP 

Conselheiros 
Presentes: 

1ª Chamada: 18:00hrs– Sem quórum 
2ª Chamada: 18:30hrs –TITULARES: Rogério Ramos Presidente do 
COMUS, Salvador Batista dos Santos, Lauro de Oliveira Nascimento,  
Luis Rosas Júnior, Miguel Jacob representando Leila Mara da Silva, 
Cinthia Marcondes M. Muniz, Solange Inês Valério representando André 
Luiz Correa Veronez, Meilai Jesus Shen, Eliana de Fátima da Cruz 
Moreira, Luciana dos Santos Cruz representando Valéria dos Santos e 
Rogéria de Fátima do Nascimento. Braga. 
SUPLENTES: José Donizeti Azevedo. 

Faltas 
Justificadas: 

Leila Mara da Silva, Luciano Rodrigues Nascimento e Valéria da 
Santos. 

Visitantes: 
Alyne Santos Ribeiro Lima, Graziele C. da S. Monteiro, Lucélia R. 
Soares e Eliana M. G. Wolff. 

Pauta: 

1ª Pauta: Apresentação Parecer do Relatório Detalhado do 
Quadrimestre Anterior – RDQA – 3º Quadrimestre de 2018. 
Relator: Luis Rosas Júnior. 

Aos vinte e seis dias do mês de Abril de dois mil e dezenove, no Auditório da 
Prefeitura Municipal de Pindamonhangaba, sito a Avenida Nossa Senhora do Bom 
Sucesso, número mil e quatrocentos, Alto do Cardoso, Pindamonhangaba/SP, 
realizou-se a Vigésima Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde, os 
Conselheiros e visitantes presentes assinaram a lista de presença e assim deu início a 
reunião. A primeira secretária do Conselho Meilai Jesus Shen fez a primeira chamada 
às dezesseis horas, mas não houve quórum. Às dezesseis horas e trinta minutos, fez 
a segunda chamada e após a oficialização do quórum, passa a palavra ao Sr. Rogério 
Ramos Presidente do COMUS, que cumprimenta a todos e em seguida faz a leitura 
das pautas. Em seguida faz uso da palavra o Conselheiro Luis Rosas e justifica que na 
verdade seria o André Veronez que iria apresentar, mais devido aos problemas de 
saúde, ele passou as informações, sendo que ele se dispôs a fazer o parecer, fala 
também que em junho 2018 do ano passado solicitou uma cópia do contrato da ABBC, 
devido a não ter uma resposta, foi buscar conhecimentos no processo judicial, 
seguindo dá início a apresentação do parecer do Relatório Detalhado do Quadrimestre 
Anterior – RDQA – 3º Quadrimestre de 2018. Continuando faz uma solicitação de 
passar a folha de pagamento dos profissionais separadamente, questionando se todas 
essas pessoas estão lotadas na saúde, ou tem algumas que estão deslocadas em 
outros lugares. Intervém Eliana Wolff esclarecendo que o orçamento é um talão de 
cheque, se não entrar dinheiro não tem como liberar o cheque. Faz uso da Palavra 
Alyne que justificou que houve um equívoco no item 1, na tabela do relatório gerencial 
financeiro, onde vai ser reparado para as próximas virem corretamente. Prosseguindo 
vai para o item 2, onde ressalta a falta de detalhamento das despesas a que se refere 
o valor de R$1.000.000,00, item 4, ressalta que tem 8 notas fiscais que se refere a 
execução de obras para PSF Ribeirão Grande. Intervém Miguel que dizendo que 
esteve no local mais não havia nenhuma obra, onde tem uma emenda impositiva de 
um vereador para esse fim. Manifesta a Conselheira Luciana que diz que a unidade é 
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Cruz Grande e que a verba citada acima foi destinada para uma escolinha desativada 
que é usada pelo PSF que não pertence a prefeitura, e item 5 ressalta sobre a 
questão da educação permanente na saúde para qualificar os Conselheiros de Saúde. 
O Conselheiro Miguel Jacob informa que o CES vai fazer uma capacitação para os 
Conselheiros. Intervém a Conselheira Rogéria Braga, informando que o CES agendou 
2 vezes uma capacitação para os Conselheiros de Pindamonhangaba e cancelaram 
em cima da hora. Ressalta ainda que qualquer capacitação é importante para os 
Conselheiros e que o interesse é dos mesmos, pois estive na Capacitação do Tribunal 
de Contas sendo muito proveitoso, caso alguém tenha interesse o próximo vai ser dia 
07 de maio 2019 em Bauru. O conselheiro Luis Rosas informa que a Lucélia solicitou 
que fosse mencionado que foi entregue os esclarecimentos e documentos 
complementares referentes aos apontamentos levantados pela comissão de finanças 
para que mudasse a posição da comissão referente ao parecer. Diante a 
documentação não ser entregue em tempo hábil ele opina pela reprovação do RDQA 
– 3º Quadrimestre de 2018. Seguindo o Presidente Rogério Ramos abre para votação 
nominal onde foi aprovado o parecer por 7 votos favoráveis, 2 votos contra e 1 
abstenção por não ter tido tempo hábil de avaliar a documentação. Continuando o 
presidente Rogério Ramos, passa para os informes. 1 - Informe: A Conselheira Meilai 
Jesus Shen informa que devido aos problemas de saúde por tempo indeterminado do 
Conselheiro André Veronez, a Suplente Solange Inês Valério que hoje está 
representando o mesmo, passa a titularidade. 2 – Informe: Rogério Ramos faz a 
leitura do e-mail enviado para o COMUS em 24 de abril 2019, onde a DRS – XVII 
Taubaté, diz que a ata não demonstra a aprovação da Prestação de Contas dos 
Convênios: 052/16 e 413/16, considerando, portanto, sem efeito, sendo preciso marcar 
outra reunião para aprovação. Intervém Cinthia Muniz dizendo que não foi aprovado 
por falta de documentação. 3 – Informe: A Conselheira Meilai Jesus Shen informa que 
o Relatório Final da Conferência de Saúde e as inscrições dos delegados para Etapa 
Regional foram realizadas em tempo hábil, mas houve uma dificuldade na entrega das 
informações solicitadas, pedindo assim mais compromisso com relação a Conferência, 
também passa que já foi encaminhado o oficio do ônibus que vai levar os delegados. 
Nada mais havendo para ser tratado às vinte horas e trinta e cinco minutos, o 
Presidente encerra os trabalhos e eu Meilai Jesus Shen lavro essa ata. 

 

SEGMENTO DADOS PESSOAIS ASSINATURA 
USUÁRIO - Titular Salvador Batista dos Santos  

1º Suplente José Donizeti Azevedo  
2º Suplente William Paulo da Silva  

USUÁRIO - Titular Lauro de Oliveira Nascimento  
1º Suplente Eduardo Kogempa da Costa  
2º Suplente Ana Maria Merenciano de Carvalho  

USUÁRIO - Titular Rogério Ramos  
1º Suplente Marcos Gonçalves e Silva  
2º Suplente Benedito José Miranda da Silva  

USUÁRIO - Titular André de Farias Florêncio  
1° Suplente Maria José Azevedo dos Santos  
2° Suplente Fábio Bardella  

USUÁRIO - Titular Luis Rosas Júnior  
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2° Suplente Dorival Marques  
USUÁRIO - Titular Leila Mara da Silva  

1° Suplente Miguel Jacob  
USUÁRIO - Titular Pedro Flávio Papi de Lima  

1° Suplente Benedito Sérgio Irineu  
USUÁRIO - Titular Marcelo Augusto Rodrigues Costa  

1° Suplente Sonia Maria Morais  
TRAB. Titular Cinthia Marcondes M. Muniz  

1° Suplente Mario Lúcio Grossi Maurício  
2° Suplente Carmem Lúcia Rodrigues Conti  

TRAB. Titular André Luiz Correa Veronez  
1° Suplente Solange Inês Valério  
2° Suplente Hedilene Dias Moreira Correard  

TRAB. Titular Meilai Jesus Shen  
1° Suplente Nely Moreira Diogo  
2° Suplente Yris Cristiane C. Pires  

TRAB. Titular Eliana de Fátima da Cruz Moreira  
PREST. Titular Luciano Rodrigues Nascimento  
PREST. Titular Eurico Aguiar e Silva  

1° Suplente Luciana Aparecida Beraldo  
2° Suplente Roberta Faria de Abreu  

GESTOR - Titular Valéria dos Santos  
1° Suplente Mariana Prado Freire  
2° Suplente Luciana dos Santos Cruz  

GESTOR - Titular Rogéria de Fátima Nasc. Braga  
1° Suplente José Carlos dos Santos Pinto  
2° Suplente Gislaine Cristina da Silva Costa  

 
 


